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Sede del austro Colegio de atoamos de Madrid en .la cala de Serrana 

Con el lanzamiento de tala 
muta de ámbito nacional 
que ante a los abogados del 
Colegio y que también 
admitida a chentes ajenos' 
esteSaetilla el ICAM explica 
que culera dar un Muto a 
su servido médico que en 

2010 tuvo usos ingresos 
de 11 millones de ecos en la 
actividad hospitalaria. La • 
ruma entidad ceo un plan de 
negocio de bes años reetkta 
las reserms acurnubdas del 
servicio mido> de este 
colectiva que ascienden a 

Expansión 
MADRID 

Labogacía .madrileña; 
pOr la aseguradora de saludi •- 
Una plataforma que agrupa a numerosos e importantes abogados, con:Javier.  CreMades al frente, se 
movilizará en la junta del colegio en contra de la propuesta del decano de cambiar el seguro médico. 

CarbsGards-Leto. Madrid 
El Colegio de Abogados de 
Madrid (ICAM), el más nu-
meroso de España, quiere 
crear " compañía de segu-
ros de asistencia sanitaria pa-
ra dar cobertura a47.000 pro-
fesionales?  como adelantó 
EXPANSIoNei 1.3 de octubre 
de2011-ver apoyo-. 

Sin embargo, la Junta Ex-
traordinaria que se ha convo-
cado el próximo lunes para 
Votar los acuerdcs yel proyec-
to va a estar cargada de ten-
sión, según ha podido saber t 
este periódico. La razón es 
quevarios centenares de cole-
giados han montado la plata-
forma "Si transparencia no. 
Un servicio médico cat futu-
ro para Indos", que se va amo-
vilizar en contra de la pro-
puesta del decano Antonio 
Bemández-Gil, que conside-
ran "oscura y carente de 
transparencia".Paradnume-
rosa grupo de abogados ma-
drileños "la información que 
se ha facilitado no permite a 
los colegiales una decisión 
con consentimiento informa-
do y lo que no se ha dado a oa-
nacer es más grave aún". 

En tomo a esta piando", 

La phi:doma quiere 
pene este proceso 
y abrk otro "he sea 
utransperente 
y partldpetivo" 

importante es "proteger el pa-
trimonio del ICAM y los de-
rechos de los colegiados y ase-
gurar un servicio médico con 
futumparatodos". 

Para el grupo de abogados 
que encabeza Cremades "no 
cabe recabar una decisión de 
este calado con un preatMo 

43 mimes de ~más mta 
apartacien de 1.8 mileoes. 
El Colegio remé tener el visto 
bueno de los colegiados para 
serla mutua en la asamblea 

. d'Uds nmiembre,y scicitar 
autoriza:km a la Direccleo 
General de Seguros. 

Creen que le 
convocatoria es kiwi 
y también el acuerdo 
que puede temerse, por 
b que se Impugnada 

de dos o tres semanas, sin ojo-
' gana információn o debates 
previos. Además la propuesta 
es un riesgo y puede afectar 
en el futuro a los colegiados y 
a sus faráilias". Añaden que 
"la convocatoria es ilegal y 
también el acuerdo que se pu-
diera fomtular el próximo lu-
nes, porque no se ha facilitado 
información a los colegiados, 
porloquellevaríaasuimpug- 

Javier Cremades ha mani-
festado a EXPANSIÓN que 
"un oolegjo de la importancia 
de Madrid no puede permi-
tirse una reforma de este cata-
do sin un debate amplio para 
que los colegiados puedan 
pronundane". Por su parte, 
el decano Antonio Hernán-
dez-Gil no quiso hacer decla-
raciones actste diaria 

La plataforma afirma que el 
ICAM no Informa del valor 
real que "desaparece" del Co-
legio y "aparecerá" en otra en-
tidad; no se concreta el desti-
natario real de ese panano-
nict no hay ettatutna no se de-
tallan les problemas del Servi-
cio Média; no se detalla plan 
de negocios ni alternativas. - 

que ha elaborado un docu-
mento para explicar su postu-
ra al n_apzutz, se encuentran 
abogados muy conocidos en 
el colectivo como Javier Cre-
mades -que no accedió al de-
canato porten escaso número 
de votos en los comidos de 
2007-, Pablo -Jiménez de Par- 

ga, Gerardo Viada, Pedro 
García, Ramón Pelayo, Julio 
Padilla o Feniando López 
Orozco. 

Este grupo pretende, en 
primer lugar, paralizar este 
"extraños proceso y reabrir 
uno transparente y participa-
tina Para la plataforma lo más 

En qué consiste la propuesta del decano del ICAM 
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LAS:PROVINCIAS: 

Justicia aumenta en 2,5 millones de euros 
el presupuesto destinado al turno de oficio 

:: A. RALLO 

VALENCIA. Los Presupuestos para 
el próximo ejercido recogen un in-
cremento de 2,5 millones de euros 
para el pago de los abogados del tur-
no de oficio.Asi, se pasará de los 16 
millones de este año a los 18,5 de 
2012. No obstante, el coste de este 
servicio se sitúa alrededor de los 23 
6 24 millones anuales con lo que 

hasta ahora siempre se ha produci-
do un desfase entre lo previsto y lo 
que finalmente se factura. 

La diferencia para el próximo año 
es que la Conselleria de Justicia no 
pretende rebasar el tope presupues-
tario como hasta la fecha había oro 
nido. Esto incidirá directamente 
sobre las prestaciones que reciben 
los letrados del turno pese a que al- 

gunas medidas como el expedien-
te digital -en 24 o 48 horas se sabrá 
si una persona cumple los requisi-
tos de asistencia gratuita- pueda 
reducir notablemente el número 
de beneficiarios del servido. 

Las negociaciones de la Conse-
lleria con los decanos de los dife-
rentes colegias de abogados se man-
tienen abiertas, pero sin acuerdo 

hasta el momento. Algunos repre-
sentantes de los letrados si se mues-
tran más proclives a un acuerdo, 
pero no son mayoría dentro de las 
ocho instituciones colegiales que 
negocian con Justicia_ 

El problema ya no sólo es el re-
corte pan el próximo año -o mejor 
dicho, la magnitud del mismo- sino 
qué ocurrirá con las cantidades que 
se adeudan correspmdientes a este 
ejercicio. 

Justicia sólo ha pagado la mitad 
del primer trimestre, mientras que 
del segundo y tercero no existe un 
calendario de pago. Y este punto 

también se debate en las conversa-
ciones entre los abogados y la Ge-
neralitat 

El retraso en el abono de estas 
cantidades ha obligado al Colegio 
de Abogados de Valencia a cancelar 
la linea detconfnming' que renten 
con una entidad bancaria y que les 
pemtida adelantar a los colegiados 
las cantidades trimestrales con in-
dependencia de las transferencias 
de la Conselleria. Sin embargo, al 
alcanzarla demora dos trimestres, 
la institución decidió suspender 
esta via «por responsabilidad en 
la gestione 
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Considera que, si hay que cambiar modelo de gestión, ha de ser de forma 
consensuada entre todos los agentes implicados 

El Consell de l'Advocacia Catalana, que 
representa los catorce Colegios de Abogados 	 onsittowsrSak-illall 

de Catalunya, rechaza la propuesta LEADVO('ATS DE CATALLNYA  
manifestada ayer por el vicepresidente del 
Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Fernando de Rosa, de crear una agencia 
estatal que regule la gestión de la Justicia Gratu'ta en todo el Estado Español 
dependiente del Ministerio de Justicia. La Abogacía Catalana considera que, si es 
necesario hacer cambios en el modelo de Asistenta Jurídica Gratuita y Turno de 
Oficio, deben ser consensuados entre todos los agen es que intervienen actualmente 
en la gestión del sistema, es decir, los Colegios de Abogados, sus Consejos y las 
Comunidades Autónomas, que tienen las transferencias transferidas en esta materia. 
El Consell de l'Advocacia Catalana recuerda que el Estado descentralizado que surge 
de la Constitución española de 1978 "no puede dar marcha atrás', y que 
problemáticas puntuales como, por ejemplo, la que afecta a Comunidad Autónoma de 
Madrid "ni son coincidentes con otras realidades, como la catalana, ni deben ser 
tomadas como modelo de cambios tan sustanciales". Para la Abogacía Catalana "la 
realidad de la gestión de la administración de justicia en general o de la justicia 
gratuita en particular debe dar respuesta a problemas directos de la ciudadanía y la 
descentralización ha demostrado su eficacia en este ámbito atendiendo a las 
diferencias territoriales y, lo que es más Importante, a la forma de dar respuestas o 
soluciones mediante una administración más cercana al ciudadano". 

Mejorar el sistema: sí, pero siempre contando con la abogacía 
El Consell de l'Advocacia Catalana reconoce que el sistema de justicia gratuita, 
después de 15 años desde la entrada en vigor de la ley 1/96, puede ser mejorado 
para conseguir su adaptación a la realidad social actual y mejorar su eficiencia, y así 
lo ha hecho saber en varias ocasiones, incluso abierto a las fórmulas de gestión más 
óptimas manteniendo el sistema actual prestado por los colegios de abogados. Pero 
el proceso a seguir debe ser contando con la abogacía, "que ha demostrado su 
capacidad de gestión, conoce la materia en su experiencia práctica y puede aportar 
vías de mejora, pero siempre trabajando sobre la base de una real lealtad 
institucional entre los que intervengan, priorizando los principios esenciales del 
sistema democrático sobre criterios estrictamente economicistas, y sin perder de 
vista la necesidad, también, de obtener la eficiencia del sistema siempre en beneficio 
del ciudadano que lo necesite". 

Enviar esta página a un amigo. 
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Empresarios y Juristas analizan la próxima semana los retos 
	1leks recomendarles 

de la Ordenación en Turismo 	 aviSrarrns 

to (timo de 

La sede palmesana del Ilustre Colegio de Abogados de Baleares (ICAIB), será el escenario la próxima semana del 

II Congreso Internacional de Derecho del Turismo, que organiza la corporación colegial, con la colaboración del 

Govern y de la UnWersitat de les Illes Balean (UIB). 

El congreso, que tendrá lugar los días 10 y 11 de noviembre se celebra con el doble objetivo de convertir 

Baleares en referente del derecho turístico y de formular propuestas destinadas a favorecer la coexistencia 

pacífica de los distintos intereses que convergen en el turismo nacional e internacional. 

Para ello, se ha invitado a juristas expertos en la materia, pero también a quienes protagonizan el día a día del 

sector, puesto que se considera que el Intercambio de experiencias y conocimientos entre ambos colectivos y la 
combinación entre el rigor académico y la visión práctica es, probablemente, la mejor fórmula de aportar 
soluciones que garanticen el mejor futuro de la actividad turística y de todos los agentes que la integran. En este 

sentido, y tal y como se puso de manifiesto durante la celebración del primer congreso, se hace preciso avanzar 

en la simplificación de una normativa que actualmente se encuentra muy dispersa y realizar un esfuerzo conjunto 

en aras de incrementar la seguridad jurídica en que se ha de plantear la actividad de todos los operadores y 
agentes Implicados en el sector turístico. 

El congreso, en cuya inauguración está prevista la participación del presidente del Govem, José Ramón Bauza, el 

alcalde de Palma, Mateo Isem, la rectora de la UIB, Monserrat Casa y el decano de los abogados, Juan Font, se 

estructura sobre siete mesas temáticas en las que los especialistas analizarán la política turística en la Unión 
Europea, los aspectos legales de las nuevas formas de promoción y contratación de los servicios turísticos, la 
innovación en la normativa sectorial, la internacionalización de las empresas hoteleras y los aspectos jurídicos y 
tributarios de los charter aéreo y marítimo. La mesa sobre el derecho en el mundo se centrará en Cuba. 

( 03-11-2011 19:00:14) 

Más... 

El Colegio de Notados de Cataluña concede el premio "Puig Salellas" a Don José Juan 
Pintó Ruiz 

La Junta Directiva del Colegio de Notarios de Cataluña concede el "Preml Puig Salellas* en 
su tercera edición, al abogado y jurista Don José Juan Pint& 

( 03-11-2011 18:11:24) Saber 

 firma de convenios colectivos cae un 34% desde 2009 

Pablo Primo 1 ECONOM1ST & JURIST El número de convenios colectivos en España ha caído 

un 34% en España desde 2009, una tendencia impulsada por la baja del 38% en la 

cantidad de convenios de empresas. Son datos del informe "la respuesta de la Negociaci& 

( 03-11-2011 13:00.00) Sabe r  más... 

El Expediente Electrónico de Justicia Gratuita del CGAE, Premio del Poder Judicial a la 
"Justicia más Accesible" 

El Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha reconocido con el 'Premio a la Calidad de la Justicia 2011' el 
desarrollo informático elaborado por el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) que posibilita la 
presentación de la petición electronic 

( 03-11-2011 17:57:54) gaher más  

Ética, economía y política 

El progresivo distanciamiento entre Ética y Economia parece nutrirse de la falta de utilización de las normas 

morales en las actividades económicas como consecuencia de un progreso social en el que la economía es «una 
zona libre de Influencias morales». Sin e 

( 03-11-2011 17:38:58 )Saker41185,— 
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l 	 Rubalcaba llama al 
PSOE a "correr más 

n Rajoy se erige como el 

DESTACADAS 	, 	cambio "urgente" Para  ' 
ganar la batalla a la 

crisis 	• 	

que el PP" porque lo 
importante no es la 

" 	 recta final, sino la 

Grecia retirará el referéndum si la 
oposición respalda el plan de 

rescate 

. 	.. 

Italia  acuerda  que el  

	

m, 	
FMI y la UE 

monitoricen el plan de 

	

' 	reformas del país 

Urgente La gran banca gana 9.695 millones hasta septiembre, un 140/o menos 

mea 

La secretaria del Tribunal Penal Internacional 
desconoce si Saif al Islam se entregará a la corte 
Directorio Tnbunal Penal Internacional Silvana Arbia Saif Al Islam Gadafi Colegio Abogados Barcelona 

Luis Moreno Ocampo 

BARCELONA, 3 Nov. (EUROPA 
PRESS) - 

La secretaria del Tribunal Penal 

Internacional (TPI), Silvana Arbia, 
ha asegurado que no tiene 

noticias de si Saif Al Islam Gadafi, 
hijo del dictador libio derrocado, 

Foto -  EUROPA PRESS 	 Muamar Gadafi, se entregará al 

organismo después de que haya 
especulado sobre una posible rendición tras la muerte de su padre. 

En una rueda de prensa este jueves en la sede del Colegio de 

Abogados de Barcelona (ICAB) para presentar la nueva comisión de 
justicia penal internacional que ha puesto en marcha el organismo, 
ha explicado que en el momento en que se descubra su paradero se 
pondrán en contacto con el país donde aparezca para recordarle la 
obligación de detenerlo y que Gadafi tendrá derecho a tener a su 
lado a un abogado. 

Arbia se ha remitido a las declaraciones del fiscal jefe del TPI, Luis 
Moreno-Ocampo, en las que este mismo jueves ha dicho que la corte 
no mantiene negociaciones el hijo del dictador porque no hay nada 
que negociar: Tamos a procesarle, tenemos pruebas", ha 
subrayado. 

Abonado Asesinato 
Casos Penales Graves y Urgentes. Luis Romero y Asociados 900 300 307 
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Justo de Diego, un hombre recto 
■ El ex decano encarnó los valores de libertad e integridad que debe tener un abogado 

Martín García . 

López del Vallado 
Abogado  

Fi 
 

1 pasado viernes, 28 de 
octubre, falleció en 
Oviedo don Justo de 

  Di g Martínez, aboga-
do y decano durante dos mandatos 
del Co gio de Abogados de Ovie-
do, en el que, en distinta momen-
tos de su vida profesional, había 
desempeñado también los cargos 
de tesorero, secretario y, dhima-
mente, miembro de la Asamblea 
Permanente. Se había colegiado el 
día 19 de mayo de 1956 y siguió 
trabajando basta el día anterior al 
de su muerte, de manera que ejer-
ció la profesión durante cincuenta 
y cinco años y medio. 

Recuerdo muy bien cómo, • 
quienes nos colegiamos en 1985, 
Justo, entonces secretario, nos 
acogió con la mayor cordialidad, 
nos explicó que el Colegio era co- 
mo un gran paraguas que nos pro-
tegía a todos por igual y nos ofre-
ció su ayuda y consejo para guiar-
nos en los primeros años de la 
profesión. No fue una promesa 
vacía, porque, en efecto dando 
pniebas ya desde ese momento de 
una generosidad que después iría- 

mos conociendo mejor, nos dedi-
có mucho tiempo, trabajo y pa-
ciencia Hago mías, por Álv

arez- las palabras de Ignacio Alvarez- 
BuyEa cuando, hace unos días, en 
declaraciones a este periódico, 
afamaba que Justo era un «padre 
profesional» y el mejor decano 
que había conocido. Y el Colegio 
tuvo buenos decanos. 

Fue buen decano porque, vien-
do siempre en el Colegio una ins-
titución a la que servir, y no una 
institución de la que servirse, im-
pulsó muchos proyecten, entre 
ellos, la compra de la actual sede 
colegia/. De todos esos proyectos, 
el más querido para él fue siempre 
la =Sión, en 1929, de la Escue-
la de Práctica Jurídica, de la que 
fue director y en la que impartió 
clases durante varios año. Los 
cinco afros de su segundo manda-
to como decano (1998-2003) fue -
ron los más fructíferos de la Es-
cuela. Además de interesarse día a 
día en la marcha de la Escuela y 
de +Pericia  en todos los aspectos, 
Justo impulsó de manera decidida 
los cursos destinados a la forma-
tido permanente de los abogados; 
estos cursos alcanzaron entonces 
un nivel no superado y ni siquiera 
igualado hasta el momento pre-
sente. Mencionaré, por su trascen-
dencia, el curan realizado conjun 

temente C011 los colegios de Abo-
gados de Oviedo y Gijón, al que 
asistieron cerca de mil letrados as-
turianos en sucesivas ediciones y 
que dio lugar también a una im-
portante publicación que ruin ca-
coa por los despachos. Justo estu-
vo siempre atento no sólo a la ca-
lidad de la formación, sino 
también • que los auno' fueran 
económicamente accesibles pan 
todos. También se ataron en 
aquel fiemo° los cursos específi-
cos para la formación de procura- 

doma No regateé ala Escuela 
tiempo ni esfuerzo, y cuando fue 
nombrado director su primera de-
cisión fue renunciar a la retribu-
ción asignada al cargo. 

Muy pocos encarnaron como él 
loa velones que deben distinguir al 
abogado: libertad e independencia 
en le actuación, integridad, leal-
tad, Confianza y respeto para to-
dos. Impartió su magisterio en el 
campo de la deontología, no sólo 
en las clases de la Escuela o en las 
conferencias dictada en distintos 

foros, sino también, y esto es lo 
más importante, ea el neto proce-
der profesiccal y colegial a lo lar-
go de su dilatada Canea 

Justo estaba casado con lnés 
Arias, licenciada en Ciencias y 
mujer de gran perspicacia, que le 
proporcionó un apoyo inestimable 
a lo largo de más de cinco &in-
das. Con ella tuvo tres hijos, Justo, 
Juan y Jaime, que siguieren los 
pasos de su padre en el estudio del 
Derecho (loa dos primeros son 
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sado año un descenso en todos sús 
apartados, algo que contrasta con el 
incremento regisirailo a !o largo de 
2009; 

Así, en cifras generales, la s in-
coadunes bajaron de 234 a 207, es de-
cir un 11.54 por ciento menos y las 
agresiones sexuales también bajaron 
hasta el centenar frente a las tos de 
2009 —un 731 por 10d de descenso—,  

siendo así que las violaciones como 
tales disminuyeron de tres a una 
mientras que los' abusos sexuales 
mantuvieron casi exactamente su ci-
fra de incoaciones: 70 en 2010 frente' 
a las 71 en 2009. 

De hecho, la propia Memoria de la 
Fiscalía de Córdoba de 2010 habla 
apuntado a un llamativo incremento 
de los casos de agresión sexual cifra- 

Nao stante, et I M - rr ori . 1 
taco que se trataba de un simple pie 
respecto á años anteriores en los qu - 
!á tónica había sido el manfemmiet-
l o de una evolución similar sin que se 
h‘t.rvara n incrementos de impor-

tancia. El descenso experimentado el 
pasado ano en este tipo de delitos sse-
he. eñ cierto modo, a demostrar esa 
teorías  

ior 
lío iras 
or ia,  
tildas 

bra..9 
f; y realizar 
tes, se pudo 
fue reccnio-
ndo detento 
inormente. 
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orla de 2011 ,1 
las diligen« 
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casa a los 
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El fiscal del Tribunal Simremo, 
Eduardo Torresdulce Linfante. ce-
rrará hoy en el Colegio Oficial de 
Abogados de Córdoba el Corso; 
Anual del iurno de Oficiode Extran-
jería que aye r se inaugurócon asis-
tema de cerca de dos centenares de 
profesionale, 

Torresdu lce intervendrá en el ci- 

cloded.,eio rdCineylaExtraneria-- -  
que tend ni lugar a lat17.00 horas en 
el salón de actos del Colegio, tras la 
proyección de la película «The Vid: 
tor». sobre la que se desarrollará un 
coloquio posterior_ 

El Curso Anual del Turno de Ofi-
cio de Extranjerla fe rala parte del 
trabajo de formación y recIslaje que 
el Colegio lleva a cabo ¿ala allá con 
los abogados que integran losdistin-
tos turnos de oficio. En concreto, en  

la presente edición hay inscritos 172 
letrados, de los cuales 134 ya fornia4 
han parte del Turno de Otri o de ex-
tranjera y el resto se in scribe a él de-
raraci el próximo año . 

Ayer, los abogados asistieron a la 
conferencia impartida por qu compa 
ñera Marfa Cristina Náljera, centrada 
en el Derecho de Extranjería y en la 
que se abordaron los conceptos más 
fundamentales en la materia. Igual-
mente: luan Carlos Romero y Lucia 
Salamanca impartieron una ponen-
cia centrada en las situaciones de los 
exirameros en España. profundizan= 
do en conceptos corno la estanciay la 
residencia, mientras que Matildelt,lé-
nda eentrósuinterverición en I a abi:, 
tencla a detenidos por Infracciónu la 
Ley de Extranjería. 
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